

[TVYumuri](#)

La ministra de Educación en Cuba, [Ena Elsa Velázquez Cobiella](#), destacó que lo más importante es preservar la vida de los educandos y trabajadores, al referirse al posible reinicio del curso escolar.

«Nosotros no estamos dando fecha, porque realmente hay que esperar que las condiciones higiénicas mejoren, pero siempre lo hacemos con tiempo, porque con tiempo se garantiza que cuando se decida reanudar el curso ya todas los maestros tengan tiempo de prepararse, de diseñar y de llegar a a cada municipio», explicó Velázquez Cobiella a Teleturquino.

Un grupo de dirigentes del sector recorren las provincias cubanas para evaluar la situación de las escuelas, condiciones higiénico sanitarias y epidemiológicas, completamiento de las plantillas y preparación metodológica con vistas al reinicio del curso escolar 2020-2021.

En el [portal](#) del Ministerio de Educación de la República de Cuba se reitera que el curso lo reiniciarán solo cuando la situación epidemiológica lo permita y con posterioridad se informará por los canales oficiales las particularidades del posible reinicio.

https://twitter.com/CubaMined/status/1429525818003308546?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwtterm%5E1429525818003308546%7Ctwgr%5E%7Ctwcon%5Es1_c10&ref_url=http%3A%2F%2Fwww.tvyumuri.cu%2Fcuba%2Fel-curs-o-escolar-reiniciara-solo-cuando-la-situacion-epidemiologica-lo-permita-aseguro-ministra-de-educacion%2F

[«@CubaMined](#) en el recorrido iniciado el 14 de agosto ha insistido que aunque se ha diseñado la concepción general para el reinicio del curso por niveles educativos, el éxito del diseño se sustenta y se concreta en cada institución a partir de su realidad. [#Cuba @elsa_ena»](#)

Los recorridos por las provincias permiten valorar, según la Ministra, las condiciones de cada territorio y propuestas metodológicas y de organización acerca de cómo afrontar el proceso lectivo, desde la escuela, la comunidad y el municipio.